

LA CORRESPONDENCIA DE ALICANTE

OFICINAS: Pelota, 15 y 17

Alicante.—Viernes 29 de Julio de 1910

AÑO XXVII.—Núm. 8.897

Crónica

No acabamos los españoles de educarnos políticamente. Que temor que nuestra Nación se ajuste a los moldes de otros pueblos europeos que se dicen más adelantados; asimismo que hombres y partidos recojan enseñanzas que fueran a aquiescencias; pretendemos que los actos de ciudadía no marchen por cauces ni tintos de los que la cultura pública trae; deseamos, es cierto, que se ofrezcan a toda hora en nuestro país ejemplos de virtudes cívicas. Y luego no hay ocasión en que no salgan a la superficie nuestros malos hábitos nacionales y en que no se haga patente la resistencia que opone nuestro ingérito carácter a reglas de conducta que en otras partes se observan y que responden siempre a la supremacía conveniente nacional.

Ocurre en España un suceso que entraña verdadera gravedad por las violencias que la acompañan, y las consecuencias funestas que producen. No puede producir, y lo primero que hacemos es volver la vista hacia el Gobierno y encararnos con él para aconsejar de imprevision y a ciegas.

Pero tememos que se adopten previamente disposiciones y medidas, que se ordenan concentraciones de fuerzas, que funciona el Telégrafo oficial para que todos los señales o obligados estén sobre aviso, y entonces llueven los comentaristas, se desatan en verdadero turbión los rumores, se despliega libremente la fantasía, se lanzan a la publicidad sin escrúpulo las noticias de fofó más reservada, y hasta se llega al extremo vituperable de acudir a invenciones estupendas por el afán de cultivar la nota sensacional.

Con ello se despierta la pública expectación, se ocasionan alarmas generales, se agranda la esfera de la intranquilidad y en muchos casos se intensifica la acción del Gobierno y de las autoridades, proporcionándose indirectamente aliento a la rebeldía.

Siel estallido sobreviene, las lamentaciones y las denuncias llegarán al colmo, sin cuidarnos de advertir que las imprudencias de los elementos sociales llamados a influir sobre el espíritu general, renuncian al resarcimiento que produjeron el suceso, y si por fortuna el peligro temido se conjura, siempre quedan las

en el ambiente los gérmenes de las zozobras que se esparcieron y así resulta el terreno abonado a la continua, para nuevas intranquilidades y nuevos riesgos.

Las consideraciones que acaba mos de hacer, fundadas ciertamente en la realidad, entrañan un consejo prudente y prevechoso que no carece de oportunidad en estos momentos.

Espíñal, Muñoz y Vidal

INGENIEROS

Calleles de la Victoria 5, y San Fernando, 26.—Alicante

Grandes almacenes de maquinaria, motores, condensadores, ventiladores, esfuerzos, aparatos, materiales y conductores eléctricos de todas clases.

Normales existencias de lámparas de gas, voltáico e incandescente de filamento metálico, tántalo y carbón de las mejores marcas a precios sin competencia.

Telégrafos, Telefonía y Timbre, Pilas y Acumuladores. Aparatos electromediciales y para demostraciones científicas en Institutos y Escuelas. Pararrayos de edificios, líneas y estaciones.

Correas, amiantos, empaquetaduras, aceites y grasas para maquinaria. Hilos, cuerdas metálicas y efectos navales.

Stock Michelin de cámaras y cubiertas para automóviles. Gran surtido de efectos para automóviles y automovilistas.

Gramófonos, Perfumería eléctrica, iluminoso surtido en orfebrería, arafas, brasos, pendules, portátiles y objetos de fantasía para alumbrado.

Objetos para regalos. Instalaciones de todas clases eléctricas y mecánicas.

La cocina en casa

Pepinos en jugo

Pónganse en una cacerola pepinos partidos en pedazos, bien lava-

do del puchero, jugo de carne de vaca y alguna cucharada de salsa española. Hágasselas hervir muy

lentamente y colóquense en una fuente en cuanto estén cocidos, rociándolos con la salsa ó caldo, que se dejará consumir si estuviesen muy calientes.

Picadillo de ternera a la casera.

Se pica un resto de ternera; se añade tocino picado, migas de pan, un poco de repollo cocido en tocino, al, pimientos, cebolla cortada en trozos y dos ó tres huevos enteros.

Se echa este picadillo en una fuente que resulta agradable y se cuece al horno a fuego lento. Si el resultado es agradable.

Siel estallido sobreviene, las lamentaciones y las denuncias llegarán al colmo, sin cuidarnos de advertir que las imprudencias de los elementos sociales llamados a influir sobre el espíritu general, renuncian al resarcimiento que produjeron el suceso, y si por fortuna el peligro temido se conjura, siempre quedan las

Anónima Claudio Durán.—Barcelona

CONFERENCIA EN SISTEMA KINETICO (ESTRUCTURA EXCELENTE) EN COMBUSTION ARMADO

REPRESENTANTE: JOSE M. FERAZ Y CHAPULI.—ALICANTE

La casa más antigua en España, de indiscutible crédito.

En Alicante ha establecido para las siguientes entidades: Anónima Cros, fábrica de productos químicos.—Colonia de Santa Eulalia.—Hijos de Manuel Blasco, fábrica de cerámica.—Real Club de Regatas.—Sociedad Tiro Nacional.

La Electra Alcantina, s/c., etc.

Ligeras y esbeltas—Impermeabilidad, sonidas y economía—Resistencia a las heladas—Incombustibilidad—Repuesto de combustible.

Contrucción de edificios por completo (con riqueza de detalles decorativos)

—Repuestos en losetas de tejas, chasis, fuentes, vidriados y pesebres—Ajustaciones, canalizaciones y embalses por importancia que sean—Cables y tubos de todas dimensiones, construidos de 10 centímetros a 4 metros de diámetro interior, con resistencia para mucha atmósfera de presión—Alcañizas y pasos muros completamente impermeabilizadas, la mejor garantía de higiene—Ladrillos—Diferentes construidos desde 60 litros a 10.000 metros cúbicos—Ladrillos—Pisos para lavar en casa de 60 pesetas—Fregaderos de granito desde 10 pesetas metro—Pisos para baños poco pesados—Albañiles formas ovóides desde 0.50 X 0.40, a 5 pesetas metro—Cubos para gabinetes—Gabinetes, azulejos, azulejos, revestimientos—Obras de ornamentación para fachadas, parques y jardines—Terrazas, miradores y grandes repisas para balcones—Jarrones, macetas, muebles rústicos.

Gran variedad en preciosos bancos de jardín a 60 pesetas y macetas para árboles a 30 pesetas

Grandes existencias en toda clase de Tejidos, Panería y novedades para señoras, caballeros y niños

Trajes y confecciones para señoras, caballeros y niños. Especialidad géneros negros y blancos. 5.000 trajes confeccionados para caballeros y niños, desde 15 ptas.

FABRICIO FIJO

ALMACENES DE EL SIGLO SUCESOR DE NAVARRO HERMS.

ALICANTE — CALLE MAYOR Y PASAJE DE AMÉRIGO

Sociedad del Canal

de la Huerta de Alicante

Desde el día 1º de Julio, todos los días laborables de 3 a 6 de la tarde, y en las oficinas de esta Sociedad, Sagasta 45, se cejan los resguardos provisionales por los títulos definitivos de las acciones.

Alicante 28 Junio 1910.—El presidente, Federico Soto.

rios municipales: uno sobre las pipas de agua, que se llenen en las fuentes públicas, y otro sobre las piedras y arenas de las ramblas que pertenecen al pueblo. Todo lo cual viene a demostrar que el Ayuntamiento actual hace una buena administración y con deseos de realizar todas aquellas reformas que radiquen en beneficio de la población.—Correspondencia.

28 Julio 1910.

EXTRANJERO

Londres 27 (Cámara de los Comunes.) El secretario parlamentario del ministerio de Negocios Extranjeros ha declarado que ignoraba si Muley Hafid informó oficialmente a los cónsules británico, francés, alemán y español en Fez, que la mujer del antiguo gobernador de Fez haya sido víctima de orosidad. Sin embargo, el exsecretario ha demostrado que ha sido objeto de castigos.

La melancolía de Luisa iba en aumento y cada día aparecía a los ojos de todos más inexplicable.

Mimada por sus padres, que contaron siempre rodeando de un afecto y su ternura, adulada y adorada por un marido ejemplar; rica y bella Luisa de Santander sólo debió conocer la alegría.

Tanto más de cuando que siendo soltera pasaba por tener un carácter jovial inalterable.

Sus padres y su marido intentaron en vano descubrir el secreto de su cambio tan brusco.

A sus preguntas, a sus recriminaciones, Luisa oponía, imperturbable, su moda y dulce melancolía.

Los únicos regalos que le causaban pena eran los de su marido. ¡Con qué dolor le escuchaba!

—Que me riñan los otros, nada me importa—decía.—Pero tú tú—gemía infeliz, aprisionando sus sienes con ambas manos; como si luchase para no llorar.

Dos ó tres veces estuvo a punto de exclamar:

—Si tú supieras...

Pero al último momento, su ternura iluminante detenía la confidencia.

A pesar del dolor semejante a la muerte, la infeliz esposa sacrificándose por su marido, tenía la hermosa virtud de inclinar ante las reconciliaciones y guardar para ella sola la confesión que sin dudar, hubiera causado a su marido pena profunda.

Nesta lucida y espontánea contra ella misma acabó por enfermarla gravemente.

Cierta noche, rodeada de los médicos y de todos los suyos, en un acceso de fiebre cerebral, reveló su doloroso secreto.

¡Qual no sería el stupor de su marido cuando comprendió que la causa de tal era una súbita locura de maternidad!

En el desorden de sus frases delirantes advertíase, sin embargo, una logica perfecta. La pobre inconsciente apresionaba entre sus brazos un hijo imaginario, haciendo el gesto de darle al pecho, con el desfalso abandono de sus madres felices.

Trajico y doloroso espectáculo seguía inconsciente la mujer, su marido, gritando en el fondo de su alarma de su dolor para no despertar a su marido.

Entendió entonces la razón de su tumulto, de sus desórdenes y hasta de las veleidades de confidencia y cariño upto reprimir heroicamente.

¡Y qué remordimientos para él de haber tenido el orgullo de querer al dolor sin consuelo de la infeliz esposa la残酷za de sus reconciliaciones!

Y enternecido por el espectáculo triste de aquel desbordamiento de maternidad ilusoria—en una hora de felicidad—se aterró al pensar la desaparición de Loise cuando convaleciese que se han apoderado de su marido, me preocupa y entristece por demás. No hay paciencia que lo aguante.

Sé indulgente con él, madre mía. Yo también me doy cuenta de que la pobrecita no es la misma de algún tiempo a esta parte.

—Es el reservo de la medida. Yo que te había aconsejado esta boda fui dándome en su buen humor, en la sencillez de su cariño...

—Asaco padeces algunas enfermedades ocultas.

—Tú la cuidas y vigías mucho, sin embargo. ¿Qué dicen los médicos?

—Lo bastante para dejar ver que presenten el mal, sin acertar a describirlo.

—No sé has constituido en algo?

—Al contrario. Ojalá me significas.

Píldoras saludables

de Muñoz. Únicas reguladoras de las funciones digestivas. Laxantes y purgantes. Evitan colitis y congestiones. Desmolejan la bilis y calculos hepáticos. Combaten el estreñimiento y despejan la inteligencia.

Depósito, Trafiguer, 29, Madrid, quien envía por correo al mismo precio.

Caja de 50 y 1 peseta, en todas las boticas. Siempre excelente éxito.

Depósito en Alicante: Farmacia de D. Indalecio Ruiz, Alfonso el Sabio, número 1.

Desde Sax

El Ayuntamiento, en sesión ordinaria celebrada el día 24, acordó designar con el nombre de Avenida de Carlos R. Soler a las calles de Onil y Paiente, por las cuales pasará la carretera que ha de unir este pueblo con la vecina ciudad de Castalla, acuerdo tomado en atención al interés y gestiones realizadas por el Excmo. Sr. Director General de Caminos.

Los concejales demócratas don Francisco Juan y Marco propondrán que la asignación a la música quede reducida a 800 pesetas, como lo hizo en los presupuestos anteriores, y no 1.500 pesetas como parece ser que hay consignadas en el actual, y efectivamente que si en otras situaciones esas 800 pesetas nos parecen un verdadero lujo, no hay fundamento posible para que varíe nuestro modo de pensar.

Mas vale que la diferencia entre estas cantidades se aplique en cosas más útiles como por ejemplo una gratificación para escuelas nocturnas para el maestro auxiliar D. José Martínez.

También con el fin de reforzar los ingresos de la Hacienda municipal, se crearán dos nuevos pueblos,

puentes a la carga en nuestro puerto para mañana

«Játiva», para Almería, Málaga, Algeciras, Huelva y Cádiz; Ayamonte e Isla Crisitna con transbordo en Cádiz.

«Castilla», para Valencia, Barcelona, San Felicí de Guixols, Palamós, Cetina y Maresma.

«Osbo Garvosiros», para Barcelona.

«Cabo S. Vicente», para Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla, Huelva, Vigo, Coruña, Santander y Bilbao.

«Cabo S. Juan de Fuerte».

«Cienfuegos»: Agencia de la Compañía Transatlántica (Plaza de España, 2, entretejado, derecha).

«La bomba de Corengia»

no se ha hecho tan célebre como las grandes almacenes de LA CHINA, Almudí, 9 y Paseo Américo 1, en la vía de camisas, guantes, paños, corbatas, escharpes, bolos, tiras bordadas, bovedillas para señoras y demás artículos del ramo de tejidos. Recomendamos la faena ventral tejido de Caucho del Doctor Giner contra la obesidad. Horas de venta de noche.

«Casa el anuncio de la 3.ª planta»

LA CORRESPONDENCIA DE ALICANTE

no deriva los originales de los trabajos que se la remitan, sin que se publiquen

Ibarra y C. Sociedad en Comandita

SE VILLA

Servicio regular de vapores entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios.

Vapores de la Empresa

Cabo Santa Pola, de 2.700 toneladas.—Cabo Higuer, de 2.500.—Cabo Coronas, de 2.500.—Cabo Orcepa, de 2.500.—Cabo Toribiana, de 2.500.—Cabo San Martín, de 2.400.—Cabo Rojo, de 2.800.—Cabo San Sebastián, de 2.800.—Cabo Nao, de 2.800.—Cabo Tortosa, de 2.800.—Cabo San Vicente, de 2.800.—Cabo San Antonio, de 2.800.—Cabo Queijo, de 2.800.—Cabo Peñas, de 2.800.—Cabo Trafiguer, de 2.800.—Cabo Palos, de 2.800.—Cabo Ortegal, de 2.100.—Cabo Orenu, de 2.100.—Cabo Prior, de 1.500.—Cabo Billeiro, de 1.500.—Itálica, de 1.500.—Ibáisbal, de 1.100.—La Cartuja, de 1.100.—Viscaya, de 1.100.—Tiba, de 1.1

Giménez Herms.

ALICANTE

Grandes existencias de camisas, cuellos, pollos, corbatas y aparatos para la colocación de las mismas, lo más nuevo. En driles y estambres para trajes de caballeros y niños, lo más chico. Inmenso surtido en calcetines, camisetas, y toda clase de género de punto, a precios de fábrica.

Grandes Almacenes LA CHINA

Calle de Altamira, 9 y Pasaje de Amérigo, I

ALICANTE

Precio Fijo

No hay casa que presente tanta variedad en el ramo de tejidos, lanas, fantasías, crepones, sedas, etc., etc.

HORAS DE VENTA: DE 8 MAÑANA A 8 NOCHE

Tiras bordadas finísimas de Suiza en Nanel y Linón para trajes de niña y señora.

En Blousas de tal confeccionadas y Echarpes las últimas novedades

Faja ventral del Dr. Glenard de tejido de cañoncino contra la obesidad para señoras y caballeros. Únicos concesionarios en España

Noticias

VICHY SAINT-Louis

Está en su mejor momento

El señor gobernador civil de la provincia ha ordenado la clausura de la iglesia de Nuestra Señora del Carmen por amenazar ruina.

Todas las noches, exceptuando las que se celebren verbenas, tendrán lugar en los poéticos paseos de los Mártyres y de Canalejas, grandes proyecciones cinematográficas al aire libre, que serán costeadas por el contrato del arbitrio municipal de sillas en los paseos públicos.

Las grandes balsas de gruesos muretes no dejan de agrietarse. Las de cemento armado son las más resistentes a pesar de que sus muros tienen de cinco a diez centímetros.

Véase en primera plana el anuncio ANONIMA DURÁN.

Hoy ha llegado procedente de Valencia la compañía de zarzuela que dirige el reputado maestro Sandra y el apabullante primer solista Paco Álvarez, la cual ha de funcionar en este singular Teatro de Verano desde mañana con el debut de «La Princesa de D. Juan».

El «Eco de Levante» contestando a «El Pueblo» manifestaba que el jefe provincial del partido demócrata denuncia la dimisión del Sr. Atienza, lo que dice Emilio Díaz Moreu, senador vitalicio y jefe de la mayoría del Ayuntamiento, D. Alfonso Rojas.

«Está cierto?»

Anoche se hablaba de la próxima llegada de Don Alejandro Lerroux, acompañado de D. Julio Millán, reputadísimo escritor y redactor de «El Radical».

Ante la necesidad de reprimir la defraudación del franquio de la correo piden que se cometa por particulares o empresas conduciendo cartas, tarjetas postales o periódicos, contraviniendo el monopolio que para su transporte tiene el Estado, el gobierno

dijo Sr. Gurra encarga a los señores alcaldes y agentes de su autoridad adopten las medidas necesarias a fin de evitar y, en su caso, corregir, aquellas transgresiones legales, en la forma que determina el artículo 8º del vigente Reglamento para el régimen y servicio del ramo de correos.

Se encuentra en Alicante el distinguido médico director de la estufa de desinfección de Murcia, D. Vicente Mateos, que como todos los años viene a pasar en Alicante la temporada de baños.

Importa saber, que mandando U.R.E.A. Prim, 1, Madrid, 115 pesetas, se recibe a vueltas de correo, libre de todo gasto, en la estación del ferrocarril más próximo en España una máquina de escribir JUNIOR, que da tan buen resultado como una de 900 pesetas. Catálogos gratis.

Por los bomberos

Con el fin de cooperar a la adquisición de nuevos materiales para la brigada de bomberos y proveer de nuevos uniformes a los individuos que la componen, han remitido su obsequio al señor alcalde, los acreditados comerciantes de esta plaza que a continuación exponen:

La escuadra del banco de España 200 pesetas.
D. Federico Madrid, 25 id.
D. Félix Azpilicueta, 15 id.
L. Electro Alacantina, 50 id.
D. Leandro Nogueras, 25 id.
D. Andrés Ruiz Bayle, 25 id.
Sres. Hijos Viuda Samper, 20 id.

Para cubrir la vacante que en el Consejo de Administración de esta Escuadra del Banco de España ha producido el fallecimiento de D. Ramón Martínez Grau, ha sido nombrado el ingeniero D. Luis Badia.

Mañana sábado tendrá efecto en el paseo de los Mártires, una extraordinaria verbena con expléndida iluminación, amenizada por la notable banda de música que con tanto acierto dirige el reputado profesor D. Francisco Ayala, que el Montepío Mercantil Provincial ha organizado como propaganda de la gran corrida de novillos que a

beneficio de dicha entidad comercial tendrá lugar el próximo domingo en nuestro circo teatral.

Ha sido nombrado Registrador de la Propiedad, de San Vicente de Barrameda, D. Vicente Pallarés, que ejerció igual cargo en el partido judicial de Cádiz y Ensenada.

Ha marchado a Jumilla el virtuoso canónigo de esta Bolegista, D. Vicente Alemán.

El señor ingeniero de Obras públicas atendiendo nuestros ruegos ha ordenado a un obrero que proceda al arreglo de la carretera de Ocaña.

Agradecemos el interés demostrado por dicho señor, pero esperamos que aumente el número de peones pues con uno solo, mal puede remediarlo el mal que anunciamos.

Pídase Sal Vichy-Etat, para bebidas, Comprimidos Vichy-Etat, fervescentes, y Pastillas Vichy-Etat, en sus envases de origen. Evitadse toda imitación.

Los meses del reemplazo del año actual, a partir desde el día primero de Agosto próximo, concorrerán a la Secretaría del Excmo. Ayuntamiento, todos los días laborables y horas de 9 a 14, al efecto de retirar su respectiva tarjeta.

Con fecha 10 del actual ha tomado posesión de maestro de una escuela de Pinche, el maestro José Joaquín Planelles Planell.

Deseosos de que se conozca a fondo la bondad del producto PANACEA DE LOS NIÑOS preparado por T. Corail, tienen el gusto de anunciar al público que, en la farmacia de D. Juan Anzor, Plaza de la Lealtad II, 18, encontrarán una muestra gratuita, para que puedan probar la eficacia de este medicamento y sus indicaciones, calenturitis, diarreas, lombrices y sudientes convulsivos, producidos por la dentición.

La señora baronesa de Petrel, como presidenta del Asilo de Nuestra Señora del Remedio, ha presentado en el Gobierno civil una instancia solicitando autorización para celebrar en nuestra Plaza de Toros una corrida el día 21

del próximo mes de Agosto en la que alterarán los distritos Limeño y Galileos de la cuadrilla de Niños Bevilacqua.

La Dirección general del Tesoro público ha dispuesto por medio de Real orden que el plazo voluntario para la rendición de cédulas personales del presente año, se prorrogue por un mes en los pueblos a quienes no afecta la ley de 8 de Agosto de 1907 sobre la devolución de los vinos y habiendo cesado el contar dicho plazo el 1º de Mayo último, la prórroga concedida terminará el 31 de Agosto próximo.

Ha sido nombrado agente ejecutivo para la cobranza de los repartos de arbitrios del año actual y anteriores y de consumos de varios años de Granja de Rocamora, B. Pedro Olmedo.

El próximo domingo 31 de los corrientes se reunirá en la Liga de Protección la Junta General extraordinaria, para tratar del abastecimiento del agua de Box.

Notas por telégrafo

Sin noticias

Madrid 29, 7 m.

Anoche a última hora no se tienen noticias de Barcelona.

Este contribuye a que continúe el estado de alarma, por suponerse que se oculta la situación crítica porque a través de Barcelona, se pierde de que no ocurre nada de extraordinario.

La censura funciona en aquella capital.

Consejo de ministros

Madrid 29, 8 m.

El Consejo de ministros se reunió tres horas y ha revestido gran importancia.

Canalejas expuso la situación de las relaciones de España con el Vaticano, tratando extensamente del asunto del que hizo un minucioso relato.

No reayó acuerdo por desconocer integralmente el texto de la nota del

Vaticano que se halla en poder de García Prieto.

Acordóse que Canalejas la lleva al Consejo que se verificará el sábado; entonces se adoptarán los sonderos definitivos.

Se trató extensamente del estado de las huelgas.

Merino dijo que extraoficialmente marcharán a Bilbao Azcárate, Francisco Mora y Alarcón, para estudiar el conflicto y comunicarlo al Gobierno.

Los informes que emitan servirán al Gobierno para decidir la cuestión.

También se trató del programa del Gobierno.

Cada ministro expuso sus puntos de vista.

Borrell explicó sus proyectos acerca de la enseñanza designándose a Canalejas para que le ayude, desarrolló las principales bases.

Azcárate, leyó las bases para la reforma de la Ley de Recaudación.

Cobián habló del proyecto de Ley de un préstamo de 1.500 millones de pesetas para cubrir todas las necesidades materiales.

Ruiz Valarino se ocupó de las modificaciones del Código Penal.

Calbetón determinó las cantidades que necesita para la realización de sus proyectos agrarios.

Merino, leyó las bases para una ley de Asociaciones, nombrándose una ponencia, para redactarla, compuesta de los ministros Merino, García Prieto y Ruiz Valarino.

Nadie dijo los ministros de la situación de Barcelona, contribuyendo estas reservas a las más alarmantes noticias.

La insurrección de Cuba

Madrid 29, 9 m.

La legación de Cuba en Madrid ha recibido el siguiente telegrama:

General Muriel y toda su partida, levantada en Santiago de Cuba, ha sido copada por la guardia civil y sofocado totalmente la insurrección.

Adhesión

Madrid 29, 10 m.

Todos los tenientes de alcalde de Madrid presididos por el señor Francisco Rodríguez, han visitado a Canalejas y Merino para expresarles su incondicional adhesión a la política anticlerical del Gobierno.

De Bilbao

Madrid 29, 12 t.

El movimiento de solidaridad con los mineros huelguistas aumenta en términos desconocidos.

Jamás en ninguna huelga de España, sintieron los obreros tan cerca el apoyo de opinión que la clase media ofrece a los huelguistas.

El apoyo moral y material es grande.

Muchas familias acomodadas se ofrecen a dar carreta a los huelguistas.

Un socio del círculo Castellano que posee una fortuna, y que carece de familia, quiere dejar herederos a varios hijos de huelguistas.

La Federación Obrera ha pedido al Ayuntamiento materiales para confeccionar rancho a los huelguistas.

El rancho se costeará por suscripción pública, que encabezará el Ayuntamiento.

El gobernador y el alcalde han negado el permiso solicitado por una comisión de huelguistas para postular por las calles, por considerar el acto político.

Al Centro Obrero acuden centenares de mujeres en demanda de niños para vestirlos y mantenerlos.

Oró el domingo un meeting para dar las gracias al pueblo por su caridad para con los huelguistas.

Se ha reunido la Sociedad de carteros, acordando ver con disgusto el alarde de fuerzas y que estas patrullan por las calles y el muelle, por considerar injustificada la medida.

Administración de Correos

Segunda de correos a la Administración

Correos de Madrid, á las 8'15.

Mixto de idem, 6.

Correos de Murcia, 12'15.

Mixto de idem, 21,10.

Andalucía, 14'30.

Condado de Alcoy, 7.

Idem de la Marina, 12'30.

Palma de Mallorca (Jueves), 7.

Orán (Viernes).

Argel los días 2, 12 y 22.

Sellos de los correos de la Administración

Correos de Madrid, á las 19'15.

Mixto de idem, 21'30.

Correos de Murcia, 6.

Mixto idem, 15'30.

Andalucía, 12'15.

Condado de Alcoy, 12'30.

Idem de la Marina, 12'30.

Palma de Mallorca (Viernes).

Orán (Viernes).

Argel los días 2, 12 y 22.

Sellos de los correos de la Administración

Correos de Madrid, á las 19'15.

Mixto de idem, 21'30.

Correos de Murcia, 6.

Mixto idem, 15'30.

Andalucía, 12'15.

Condado de Alcoy, 12'30.

Idem de la Marina, 12'30.

Palma de Mallorca (Viernes).

Orán (Viernes).

Argel los días 2, 12 y 22.

Sellos de los correos de la Administración

Correos de Madrid, á las 19'15.

Mixto de idem, 21'30.

Correos de Murcia, 6.

Mixto idem, 15'30.

Andalucía, 12'15.

Condado de Alcoy, 12'30.

Idem de la Marina, 12'30.

Palma de Mallorca (Viernes).

Orán (Viernes).

Argel los días 2, 12 y 22.

Sellos de los correos de la Administración

Correos de Madrid, á las 19'15.

